



EN TRES ACTOS

Tras los cuestionamientos a la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, que se aprobó en comisiones el jueves, ayer miembros de la 4T reaccionaron así:

/// Que se enriquezca la propuesta que hicimos y, que una vez que esté clara la orientación de esta ley, pues que se llame a un periodo extraordinario”.

Claudia Sheinbaum
Presidenta



/// Con voluntad política, sensibilidad social y visión de futuro, abriremos un espacio de diálogo con todas y todos”.

Adán Augusto López,
líder de Morena
en el Senado



/// Estaba programada (la aprobación) para el lunes; seguirá programada para el lunes (...) Ya veremos en la valoración con la compañera Presidenta”.

Gerardo Fernández Noroña,
presidente
del Senado



PIDE CSP ENFRIAR LEY DE TELECOM; SENADORES ACATAN

CLAUDIA GUERRERO, MAYUMI SUZUKI Y MAYOLO LÓPEZ

Ante el debate público y las críticas de la Oposición y especialistas, la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió no aprobar en “fast track” la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, ante lo cual el Senado aplazó la aprobación de la iniciativa en el Pleno que estaba programada para el lunes.

En su conferencia mañanera, la Mandataria dijo que no es necesario que la Cámara Alta apruebe las modificaciones la próxima semana y sugirió que haya una discusión para añadir o eliminar ciertos aspectos.

Pidió que el Senado llame a un periodo extraordinario de sesiones en mayo o junio para que la reforma pueda aprobarse, con discusiones previas.

El jueves, al vapor y en medio de señalamientos de tra-



FRENA CSP
‘FAST TRACK’

tarse de una ley discrecional, concentradora y censoradora, Morena aprobó en comisiones el dictamen, cuyo proyecto apunta a la concentración de funciones en la Agencia de Transformación Digital que van desde el otorgamiento de con-

cesiones hasta la supervisión de contenidos.

Sheinbaum expresó que está de acuerdo en que se elimine o cambie la redacción del artículo sobre las facultades de la Agencia para ordenar a las plataformas digitales que sean

dadas de baja, pues reprochó que se malinterpreta como intento de censura.

Más tarde, la morenista Guadalupe Chavira, secretaria de la Comisión de Estudios Legislativos, informó que el Senado retrasará la votación del dictamen de la Ley.

Explicó que se abrirá “una consulta con representantes del sector, expertos y el propio Gobierno, a fin de mejorar su redacción y que no quede ninguna duda de que la 4T no censura a nadie”.

En tanto, el presidente de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía, el también morenista José Antonio Álvarez Lima, dijo que era “prudente” hacerle caso a Sheinbaum.

“La Presidenta ha dicho que ella no quiere ninguna legislación de tipo autoritario ni que se sospeche que pretenda limitar la libertad de expresión y, por lo tanto, que ella considera conveniente que se escuchen todas las voces y yo estoy de acuerdo”, indicó.



Ofrece Morena en Cámara alta abrir consultas

Retirarán dictamen de la Ley Telecom

Dicen senadores atender llamado de la Presidenta sobre legislación

MAYOLO LÓPEZ

Luego que la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió no aprobar fast track la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, el Senado ordenó retirar el dictamen, cuya aprobación en el Pleno se había programado para el próximo lunes a las 15:00 horas.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, había asegurado que la ley se ventilaría en la fecha indicada.

“La compañera Presidenta, en ‘La mañanera del pueblo’, comentó la posibilidad de que no se apruebe la ley de telecomunicaciones. Estaba programada para el lunes, seguirá programada para el lunes”, sostuvo Noroña, tras la solicitud de la Mandataria federal.

Horas después, el coordinador de la bancada de Morena en el Senado intervino para anunciar que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que él preside, solicitará a la Mesa Directiva que retire de la orden del día el dictamen que había sido aprobado en comisiones el pasado jueves.

“Como parte de este esfuerzo y para dar el tiempo necesario a la deliberación pública y técnica, el presidente de la Junta de Coordinación Política solicitará de manera formal a la Mesa Directiva del Senado que el dictamen en materia de telecomunicaciones sea retirado del orden del día previsto

Adán Augusto López
 Presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado

“ Se abrirá un ejercicio de diálogo con los actores involucrados en la discusión de la ley, a partir del próximo lunes”.





para la sesión legislativa del próximo lunes 28 de abril”, sostuvo el morenista.

Además, el tabasqueño anunció que se abrirá un ejercicio de diálogo con los actores involucrados en la discusión de la ley, a partir del próximo lunes.

El diálogo anunciado, destacó, “representa un avance en la construcción legislativa, que recogerá el sentir y el análisis colectivo de quienes integran y participan en este sector estratégico para el

desarrollo nacional.

“Este proceso de diálogo será coordinado por la Jucopo y acompañado por las comisiones dictaminadoras correspondientes, con el propósito de enriquecer el debate legislativo mediante la participación activa de todos los sectores”.

El jefe de la bancada morenista adelantó que, en la etapa de diálogo, “se privilegiará la escucha, el respeto y la construcción de consensos

que respondan a las legítimas preocupaciones de la ciudadanía, así como a los desafíos tecnológicos y económicos del País”.

“Atendiendo el llamado de la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, esta apertura institucional representa un acto de responsabilidad democrática y un compromiso firme con la defensa de los intereses nacionales, la soberanía tecnológica y la transformación

profunda del sector de las telecomunicaciones en México”, destacó.

El presidente de la Jucopo en la Cámara alta sostuvo que “con voluntad política, sensibilidad social y visión de futuro, abriremos un espacio de diálogo con todas y todos. Sabemos que este País exige reformas que garanticen el acceso universal, equitativo y soberano a las tecnologías de la información y la comunicación”.